



## Ministro Jaime Pizarro inauguró renovado Velódromo Manuel Gallardo de Curicó



para el deporte regional y de Curicó se enmarca en las mejoras de infraestructura en la región para recibir los Juegos Bina- cionales Maule 2025.

Así este jueves se vió una jornada histórica con la inauguración del velódromo Manuel Gallardo, ubicado en el complejo deportivo Estadio La Granja.

El Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, junto al alcalde de Curicó, George Bordachar, autora-



El ministro de Mindep Chile, Jaime Pizarro, junto al delegado Presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, el Alcalde de Curicó George Bordachar y autoridades locales y parlamentarios inauguraron la conservación del Velódromo Manuel Gallardo de la comuna.

La obra tuvo una inversión superior a los mil se- cientos millones de pesos y consideró, entre otras mejoras, pavimento de hormigón de la pista de ciclismo de 250 metros, categoría 2, con medidas y normativa UCI, proyecto de evacuación de aguas lluvias e instalación de pasto sintético en bandeja central, entre otras mejoras.

Este nuevo adelanto



des regionales y comuna- les, dieron el vamos oficial a esta infraestructura clave para el desarrollo del ciclismo en la zona centro-sur del país.

Es importante recordar que el Velódromo fue cons- truido originalmente en 1988, y es uno de los dos recintos abiertos operativos en Chile y ha sido punto de encuentro y entrenamiento para cientos de ciclistas curicanos.

Gracias a una inversión superior a los \$1.700 millo- nes del IND, el recinto fue completamente renovado: Con nueva pista de 250 metros de hormigón, cate- goría 2, con estándar UCI; Sistema de evacuación de aguas lluvias; Pasto sinté- tico en la bandeja central y la Reposición de barandas



metálicas y malla de segu- ridad.

Este espacio deportivo seguirá impulsando el ta- lento local y fortaleciendo

programas como «Prome- sas Chile», formando a los grandes deportistas del futuro.

